



FONDATION KORIAN
POUR LE BIEN-VEILLIR

6^e PLATEAU DE LA FONDATION KORIAN

Jeudi 7 juin 2018

actu | du bien
vieillir

Thème

« **DEMAIN, LA CARTE SENIOR POUR LES ROBOTS ?** »

Il apparaît hautement probable que le développement des savoirs et des solutions reposant sur l'intelligence artificielle et les robots vont faire évoluer fortement le monde de l'accompagnement des aînés et plus largement celui du soin.

Reste que, comme pour chaque saut technologique, la problématique des usages continuera d'être centrale. Le réel se venge souvent si l'objet technique n'est pas d'un usage assez simple (et cela ne concerne pas uniquement les plus âgés...) et si le coût d'accès apparaît trop élevé.

Pour cette raison, la Fondation Korian pour le Bien-vieillir a décidé de mener une réflexion sur ces enjeux pour contribuer à penser le futur de l'accompagnement des aînés en prenant en compte les transformations potentiellement générées par l'intelligence artificielle et les robots. **Il nous paraît à tous évident que face à des mutations d'une telle ampleur, la diversité des regards et des lucidités est une exigence cruciale.**

programme

Introduction

Sophie BOISSARD, présidente de la Fondation Korian pour le Bien-vieillir

Le plateau

| Modérateur **Serge GUÉRIN**, président du conseil scientifique de la Fondation Korian pour le Bien-vieillir

Céline GAFFIE, psychomotricienne, Korian Croix Périgourd (37)

Rodolphe GELIN, concepteur de robots, responsable de l'innovation chez SoftBank Robotics

Frédérique PAIN, directrice de l'innovation et de la recherche à STRATE École de Design et membre du Conseil scientifique de la Fondation



7 juin 2018

17h30-19h30 suivi d'un cocktail

**DIRECT 18:00
PRÉCISES**



@fondationkorian
Retransmission live



29 rue des Sablons 75016 Paris
M° Trocadéro (lignes 6 ou 9)
Parking 14 rue des Sablons



KORIAN